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PEDIDO DE INFORMACÕES 138/2022

Senhor Presidente,

O Yereador sigaatário deste, solicita após dada ciência ao Plenário, na

forma regimental, seja encamiúado ao Chefe do Executivo Municipal - Secretaria de

Educação, o que segue:

Corxiderando postagens feitas nas redes sociais referente eo trünsporte
escolar na drea rural, vimos soltcitar as seguinÍes informnções:

I)Se a Secreturta de Eclucução tem eonhecimcnto que alunos dc rede
municípal de ensino estão sem transporte escolar em localidades do iníerior;

2)Se a respaste. for POSITIVA, seja informado o rnntiva da ônibus
escolar não estar realizando o transporte dos alanos residentes ns tnterior do município;

s)Hií qadírÍos dias isÍo está ocorrendo?

4)Os ônibus que compõem afrota escolar sofreram ma*utençfro durante
o recesso escolar/fértas ?

S)Qual a previsão paril a retomada desse transporte?

6)Como fica a situação das alunos que, justamente nü mês de prav&s,
ndo estãofreqaentando as autas devido àfaÍta do transporte escolar?

7)Qual/quais a(s) linha{s) que estão realizando os ônibus zero Em
adquiridos com Recursos Livres, um deles anuneiado recentemenÍe, em 14 de janko, em live,
pelo Clrcfe do Poder ExecuÍivo Mutticipal?

JUSTIFICATTVA:
Com a ausência do ônibus escolar esses alunos têm vários direitos

comprGmetidos, principalmente o da aprendizagem. Ainda, cabe salientar, que a volta às aulas
presenciais está ttazendo, novamente, o gosto do aluno pela escola, visto que os dois anos de
pandemia onde as aulas eram rniniskadas de modo remoio, testemunhamos, de um modo geral,
um momento bastante complicado e diÍicil para estudantes, principalmente cs do ensino
fundamental, e professores, devido a vários fatores como dificuldad-e do àcesso à inÍernet e a falta
de aparelhos tecnológicos.

Quando notícias como esta vêm ao nosso coúeçimentc, fiçamos surpresCIs
e tristes, r"isto que, segunda o desabafo de um mãe, no Facebook, foram várias as vezes ôm q11e
fez reclamações às 

_ 
autoridade competentes quanto à falta do transporte, ou seja, nenhúajustifi cativa plausível, somente desculpas.
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